
Compte Rendu de la visite du site de Gérardmer 

Jeudi 30 novembre après midi, des membres des organisations syndicales (O.S.) et de la direction se

sont déplacés sur le site de Gérardmer afin de faire le point dans le cadre de la formation spécialisée

(F.S.).

La visite a eu lieu suite au transfert des agents issus de plusieurs structures et regroupés sur un

unique site depuis septembre.

L’effectif se compose comme suit :

1 chef de service, 1 adjoint, 7 agents B, 3 agents C et 1 Conseiller aux Décideurs Locaux (CDL).

Tous les postes sont actuellement occupés, il n'y a pas de vacance.

 Au niveau global, les locaux étant relativement récents, les membres présents ont pu constater que

l'espace travail était mieux agencé dans le secteur recettes par rapport au secteur de la dépense. 

En  effet,  4  agents  travaillent  aux  recettes  contre  6  agents  aux  dépenses  ce  qui  a  provoqué  la

sensation unanime que ces 6 agents oeuvraient comme sur une plateforme téléphonique.

Plusieurs signes d'inquiétude subsistent sur plusieurs points.

En premier lieu, l'avenir de 2 agents du SIP qui devront à nouveau faire une demande de mutation

lors de la prochaine campagne. Le site de Gérardmer n'étant qu'une antenne provisoire, ces 2 agents

devront migrer soit vers le site de Saint Dié des Vosges, soit vers celui de Remiremont. 

Une fois ces collègues partis, il est question que le bureau dédié aux CDL soit transféré en lieu et

place.

Deuxième  point  d'inquiétude  avec  l'isolation  thermique  du  plafond  de  certains  bureaux  pour

laquelle il faudra tirer un bilan après la prochaine vague de chaleur.

Par  ailleurs,  comme  à  l'étage  inférieur  se  situe  la  ludothèque,  l'attention  a  été  portée  sur

d'éventuelles nuisances sonores pendant les heures d'ouverture. L'assistant de prévention, présent à

la  visite  doit  prendre  contact  avec  la  responsable  du  budget  logistique  pour  que  des  ouvriers

présents sur le chantier puissent repasser une couche de peinture supplémentaire. (à voir si cela

serait  efficace  ou  pas.)  Des  panneaux  phoniques  pourraient  être  également  mis  en  place  pour

diminuer ces désagréments. Pour information, des travaux d'aménagement sont en cours et sont

prévus pour durer jusqu'en juin 2024.

Nous avons pu également constater l'isolement de l'agent qui se situe à l'accueil par rapport aux

autres collègues et ce même si un système de caméra a été installé. L'assistant de prévention a bien

signalé qu'il ne s'agissait en aucun cas du poste de travail dédié à l'agent.

Enfin, au niveau général, les agents sont bien fournis côté matériel, mis à part quelques réhausseurs

d'écran qui pourront être commandés et acheminés dans les meilleurs délais.

Du côté de la signalétique de l'issue de secours, tout est bien indiqué mis à part que les 2 agents en

responsabilité de l'éventuelle évacuation n'ont pas de gilets. 

Cette visite s'est conclue par un tour de table autour des membres présents. Les remontées seront

évoquées lors de la prochaine F.S. Qui doit se tenir début 2024.
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